CUNIEXPO-86

1ª. Feria Monográfica de Cunicultura

Del 9 al 12 de octubre de 1986 tuvo lugar en Mataró la primera edición de CUNIEXPO, feria que tendrá periodicidad bienal, y que pretende ser el escaparate de los productos y servicios de las empresas e instituciones relacionadas con el mundo de la cunicultura.

A la inauguración oficial acudieron, el jueves día 9 de octubre, el Director General de Promoción Comercial del Departamento de Comercio de la Generalitat de Catalunya, el Jefe de los Servicios Territoriales de Barcelona del Departamento de Agricultura de la Generalitat de Catalunya y el Alcalde de Mataró.

En esta primera edición de CUNIEXPO se dieron cita 16 expositores, que representaban a los sectores de: equipos y accesorios (jaulas principalmente), sistemas ambientales, programas informáticos, piensos, mataderos, cursos e instituciones.

Como complemento de CUNIEXPO se celebró el sábado día 11 de octubre una *Jornada Técnica* que trató, en su sesión de la mañana un tema tan actual como el de *La informática en la Cunicultura*, en forma de mesa redonda, presidida por el Sr. Xavier Tarafa, con una amplia participación de empresas especializadas en la elaboración de programas informáticos, y a la cual asistieron unas 50 personas interesadas por el tema. Por la tarde se trató de *La comercialización del Conejo*, en una mesa redonda presidida por el Sr. Eduard Torras, Jefe del Servicio de Ganadería del Departamento de Agricultura de la Generalitat de Catalunya, y con una destacada participación de expertos. A esta sesión de la

tarde acudieron unas 90 personas, altamente interesadas, creándose un animado debate.

Una vez finalizado el debate, el Sr. Rafael Valls, técnico del I.R.T.A. expuso las conclusiones que había obtenido de esta Jornada Técnica, así como de CUNIEXPO en general.

Acto seguido, y ya con la asistencia de los expositores, se procedió a clausurar de forma oficial CUNIEXPO'86, entregando una serie de medallas y recuerdos a los expositores y participantes en las dos mesas redondas, y haciendo uso de la palabra el Sr. Eduard Torras y el Sr. Josep Puig i Pla, concejal de Fomento y Trabajo del Ayuntamiento de Mataró y presidente del comité organizador de CUNIEXPO.

Hay que añadir que, de forma simultánea a CUNIEXPO, se celebró la 3ª. edición de la "Muestra-Mercado Cunícola de Catalunya", manifestación que está ya plenamente consolidada, y en la que la organización aceptó la exposición de 238 conejos, altamente seleccionados, procedentes de 12 explotaciones cunícolas. Los más abundantes eran los de las razas california y neozelandés, pero también había ejemplares del tipo leonado de Borgoña, calicardo siamés, mestizo leonado, angora, miniatura, etc. En esta ocasión las ventas sumaron casi el 75 por ciento de los conejos expuestos, con compradores de las más diversas procedencias.

Durante los cuatro días que duró este certamen, se calcula que aproximadamente 2.500 personas lo visitaron.